



Compte rendu collaboratif : l'esprit critique à l'ère numérique

publié le 20/01/2023 - mis à jour le 21/01/2023

Descriptif :

Retour sur le séminaire organisé dans l'académie de Poitiers le 08 décembre 2022

Interventions et retours sur les ateliers, comme si vous y étiez (ou presque) à lire dans le compte rendu :

 [Compte rendu collaboratif du séminaire](#) (PDF de 1016.4 ko)
Séminaire « L'esprit critique à l'ère du numérique » - Jeudi 8 décembre 2022.

Rappel des objectifs du séminaire :

- Identifier les enjeux et problématiques spécifiques de l'éducation à l'esprit critique dans une société numérique.
- Envisager les différentes composantes de l'éducation à l'esprit critique dans une société numérique.
- Découvrir, partager et s'appropriier des stratégies pédagogiques pour développer les différentes dimensions de l'esprit critique dans la classe et dans le cadre d'actions collectives.
- S'engager dans une démarche collective de réflexion et d'expérimentation.

En complément, nous vous invitons à consulter l'article :

► ["L'esprit critique à l'ère numérique, cogitons ensemble"](#) 



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.